

FONTAINE-L'EVÊQUE

L'emploi en priorité

La Ville a inauguré un point relais Cité des métiers

Ce jeudi, Fontaine-l'Évêque inaugurerait l'un des premiers points relais Cité des métiers de la région carolo, dans la bibliothèque la « Halle aux livres ». La Ville fait face à son taux de chômage particulièrement important chez les jeunes, en favorisant une orientation personnalisée. Elle se dote d'une borne « VIDÉO Box » et organise des animations groupées depuis septembre.

Alors qu'à Charleroi, le projet colossal de la Cité des Métier (on parle de 55.000m² tout de

même !) devrait voir le jour d'ici 2022, elle a signé un partenariat avec la Ville de Fontaine-l'Évêque voilà plusieurs mois. « L'objectif est d'être au plus proche du citoyen, d'offrir une alternative aux personnes qui n'ont pas accès à la mobilité », détaille Olivier Marchal, directeur de la CDM carolo. Ce jeudi, il était accompagné de l'échevine de l'Emploi Sophie Mengoni pour inaugurer un point relais CDM dans la bibliothèque la « Halle aux livres ».

ORIENTER LES PLUS JEUNES

« On part du constat que le taux

de chômage de Fontaine et de son arrondissement est moins bon que la moyenne hennuyère, particulièrement chez les jeunes. Ils ne sont pas conscients de l'ensemble des associations qui peuvent les aider à s'orienter », commence Sophie Mengoni. Sa volonté est évidemment de cibler ce public, mais aussi de créer un espace pour tous. « Jusque-là, l'offre était éclatée, les gens ne pouvaient pas retrouver un lieu où toutes les informations sur l'orientation sont concentrées. » C'est désormais chose faite !

Tout Fontainois qui le désire peut dès à présent se rendre à la biblio-



Ce jeudi, de nombreux jeunes ont participé à une animation personnalisée. © D.R.

thèque et utiliser la borne « VIDÉO Box ». Il s'agit d'une interface gratuite, présente aussi sur smartphone via une application, qui propose la découverte de nombreux métiers via des vidéos et présentations de leurs caractéristiques.

REGARD VERS L'AVENIR

En outre, depuis septembre, la Ville travaille à la mise sur pied

d'animations mensuelles personnalisées, en ciblant les métiers en pénurie et d'avenir. « Différents groupes d'élèves, des membres du Conseil des enfants, des articles 60... Toutes ces personnes sont visées », détaille l'échevine. Ce jeudi, les jeunes de l'AMO et les élèves de quatrième secondaire technique de l'Athénée participaient d'ailleurs à une de ces animations. « L'objectif est d'éta-

blir un bilan en décembre pour élargir l'offre à d'autres groupes en 2020 ».

Fontaine-l'Évêque devient ainsi l'un des premiers points relais de la CDM en région carolo, « en tout cas le premier pôle aussi développé », détaille la cheffe de projet Fiona Finelli. De quoi montrer l'exemple à d'autres villes pour les années à venir !

MAUREEN VANVERDEGEM